

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kecantikan adalah suatu hal yang didambakan setiap perempuan. Pada saat itu diperuntukan bagi perempuan. Semenjak usia dini, perempuan diajarkan untuk menganggap penampilan fisiknya sebagai salah satu faktor penting dalam menumbuhkan kebanggaan dan rasa percaya diri

Menurut Annastasia Meliana S (2006 :17) menyatakan bahwa “nilai kecantikan itu menjadi penting karena adanya harapan perempuan untuk menjadi cantik secara fisik. Maksudnya adalah perempuan menjadi peka terhadap penampilannya untuk mencari penghargaan diri”

Penampilan adalah suatu hal yang menjadi sebuah prioritas bagi banyak orang khususnya penampilan luar. Salah satu aspek yang membuat penampilan bisa sempurna adalah dari bagian wajah. Salah satu cara yang bisa membuat wajah terlihat lebih indah dan mneawan dengan menggunakan *make up*

Menurut Barker(2008 :175) menyatakan bahwa “*Make up* adalah seni merias wajah untuk mengubah bentuk asli dengan bantuan alat dan bahan kosmetik yang bertujuan untuk memperindah serta menutupi kekurangan sehingga wajah terlihat ideal ”

Tata rias pengantin India memiliki tampilan riasan wajah yang menghasilkan riasan wajah *bold*. Memiliki ciri khas pada alis dan riasan mata yang membuat mata terlihat lebih tajam. Warna yang digunakan pada riasan mata biasanya mengikuti warna baju yang dikenakan pengantin. Menurut Mari Okatini (2021) menyatakan bahwa “*Make up* India sangat berat dan tebal, mata dramatis dan *contour* biasanya berat diikuti oleh perhiasan yang banyak mengandung ornamen menjadi ciri *make up wedding* India”

Perkembangan *make up* di era saat ini sangat pesat maka sebagai seorang *Make up Artist* (MUA) harus selalu mengikuti perkembangan *make up* di era sekarang, setiap MUA mempunyai teknik merias yang berbeda dengan begitu banyak sekali teknik merias yang berkembang. salah satunya adalah riasan mata, perkembangan *make up* pada riasan mata tidak hanya memperhatikan *eyeshadow* dan pengaplikasian *eyeliner* saja tetapi salah satu contohnya teknik jahit bulumata harus mengikuti perkembangan di era saat ini, pemilihan bulumata yang benar juga sangat berpengaruh untuk hasil akhir riasan. Sehingga dibutuhkan jahit bulumata dalam untuk membentuk mata terlihat proporsional, terbuka, dan tajam.

“Tata rias mata untuk mengetahui bentuk mata masing – masing sangat penting. Agar tidak terjadi kesalahan dalam pengaplikasian maupun teknik rias mata yang digunakan, riasan mata merupakan bagian penting dalam keseluruhan rias wajah” (Liza, 2017:2)

Menurut Arester seorang *Make Up Artist* pada video yang di unggah di media sosialnya pada tanggal 28 Desember 2021 dan di unduh pada tanggal 25 April 2022 menyatakan bahwa “Teknik Jahit bulumata membuat mata kita terkesan lebih terbuka dan membuat mata lebih bulat “.

Berdasarkan hasil wawancara pada Mahasiswi D3 2019 sebanyak 5 orang tentang seberapa penting media video pada pembelajaran yang telah saya lakukan pada Selasa, 26 April 2022. Hasil wawancara tersebut mahasiswi menjawab bahwa pembuatan tugas akhir menggunakan media video membantu proses belajar lebih efektif dan lebih menarik karena materi yang diberikan bisa kita lihat langsung proses pengulangan. Jahit bulumata adalah menggabungkan bulumata palsu dan bulumata asli. Teknik jahit bulumata pada pengantin sangat diperlukan untuk menghindari bulumata yang lepas karena ketahanan yang kurang baik. Pentingnya dibuat video tutorial jahit bulumata karena agar mengetahui bagaimana teknik jahit bulumata dan dapat dibuat bahan pembelajaran.

Pada proses pembelajaran mempunyai berbagai jenis media yang dapat dijadikan alat pendukung untuk melakukan pembelajaran. Di era modern

kecanggungan serta kemajuan di bidang teknologi mampu memberikan manfaat yang positif. Salah satunya adalah pembuatan video, pembuatan video bisa dijadikan salah satu alternatif media pembelajaran. Media video ini sangat digemari oleh semua kalangan. Media video juga merupakan salah satu yang paling efektif selain karena kualitas gambar yang sangat bagus, penambahan aksesoris membuat video menjadi sangat menarik.

Video merupakan salah satu media yang sekarang sedang digemari oleh banyak orang dengan berbagai umur dan juga jenis kelamin, media video juga merupakan media efektif yang dapat membantu proses pembelajaran. Pesan yang disampaikan video lebih menarik perhatian, untuk perhatian inilah yang penting dalam proses belajar, karena dari adanya perhatian akan timbul rangsangan atau motivasi untuk belajar, (Daryanto, 2019 : 91)

Pada media video dapat dilihat dan juga dipantau dimana pun dan kapan pun. Penggunaan media video dapat menjadikan sistem pembelajaran lebih menarik dan tidak membosankan, juga dapat memberikan informasi yang lebih mudah untuk dipahami karena didalam video ini tertera hal-hal yang digunakan secara jelas dan detail.

Jadi pada tugas akhir ini penulis ingin membuat sebuah karya “Pembuatan Video Tutorial Jahit Bulumata”, didalam Tugas Akhir ini akan berisikan video mengenai riasan wajah pengantin India dan Teknik jahit bulumata yang diharapkan membantu peserta didik dan non peserta didik sebagai media pembelajaran agar lebih menarik

1.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah diuraikan, maka penulis menuliskan identifikasi masalah yang akan di jadikan bahan penulisan sebagai berikut :

1. Belum ada media pembelajaran berupa video Teknik Jahit Bulu mata pada tata rias pengantin
2. Belum adanya pembelajaran tentang pengantin india
3. Jenis bulu mata yang dipakai pada tata rias pengantin India
4. Pengaplikasian jahit bulu mata akan menghasilkan bulumata lebih bervolume

1.3 Pembatasan Masalah

Penulisan ini dapat dilakukan lebih fokus, sempurna dan mendalam, maka penulis memandang bahwa permasalahan penulis yang diangkat perlu dibatasi. Oleh sebab itu, penulis membatasi diri hanya berkaitan dengan “Pengembangan Video Tutorial Teknik Jahit Bulumata Pada Pengantin India” dan hasil akhir tampilan pengantin india. Video Tutorial ini dipilih penulis dengan bertujuan sebagai media pembelajaran yang efektif untuk semua baik yang pelajar ataupun tidak

1.4 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang ada, maka penelitian ini dirumuskan. Bagaimana Pembuatan Video Tutorial Teknik Jahit Bulumata Pada Pengantin India yang layak dan dinilai oleh juri?

1.5 Tujuan Penelitian

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, maka dapat disimpulkan tujuan dari penelitian ini adalah, sebagai berikut: Untuk mengetahui kelayakan video tutorial jahit bulumata pada pengantin india

1.6 Manfaat Penelitian

1. Suatu bentuk upaya tentang manfaat dari Jahit Bulumata
2. Bagi peserta didik maupun tidak dapat menjadi media pembelajaran yang menarik untuk dapat dengan mudah dimengerti dan dilihat secara berulang dan dapat diakses dimana pun dan kapan pun.
3. Agar mempermudah dalam memahami tahapan Teknik jahit bulumata. Agar dapat dijadikan informasi dan referensi bagi semua untuk memanfaatkan di dalam proses pembelajaran agar lebih efektif .
4. Bagi program studi, video pembelajaran Jahit Bulumata ini dapat dijadikan referensi bagi para mahasiswa Program Studi Diploma 3 Tata Rias yang mungkin akan melakukan penelitian selanjutnya.